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CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA INFORMÁTICA 

El 28 de septiembre de 2010 a las 12:00 horas tuvo lugar, en segunda 

convocatoria, un Consejo de Departamento de Ingeniería Informática con la 

asistencia de: 

Silvia T. Acuña Castillo 

Eloy Anguiano Rey 

Alvaro Barbero Jiménez 

David Camacho Fernández 

Ruth Cobos Pérez 

David Domínguez Carreta 

Sonia Durán Rocha 

Gema Fernández Torres 

Ana Mª Marcos González 

Rodolfo Haber Guerra 

Pablo Alfonso Haya Coll 

Luis Fernando Lago Fernández 

Irene Lobo Valbuena 

Victor López Juan 

José Antonio Macías Iglesias 

Gonzalo Martínez Muñoz 

Jaime Moreno Llorena 

Roberto Moriyón Salomón 

Carmen Blanca Navarrete Navarrete 

Alfonso Ortega de la Puente 

Alvaro Ortigosa Juárez 

Eduardo Pérez Pérez 

Estrella Pulido Cañabate 

Pilar Rodríguez Marín 

Francisco de Borja Rodríguez Ortiz 

Manuel Sánchez Montañes Isla 

Eduardo Serrano Jerez 

Alejandro Sierra Urrecho 

Guiomar Silván Sebastián 

David Vallet Weadon 

Pablo Varona Martínez 

Excusan su asistencia a este consejo: 

Idoia Alarcón 

Manuel Alfonseca Moreno 

Rosa María Carro Salas 

José R. Dorronsoro 

Juan de Lara 
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Con el siguiente Orden del Día: 

1.- Información acerca del comienzo del proceso para la elección de Director 

de Departamento. 

• El Director comunicó al Consejo que la convocatoria de elección de 

Director de Departamento se realizaría en los días subsiguientes e informó 

de los plazos previstos para el proceso electoral. 

2.- Propuesta de evaluaciones de becas de colaboración.  

• Pablo Varona informa que la Comisión de Investigación ha evaluado las 

becas de colaboración recibidas y se somete a aprobación la propuesta de 

asignar cuatro puntos (máxima puntuación) a los tres candidatos 

presentados (David Porras Martínez, Ignacio Fernández Tobías y Víctor 

Bonilla Palencia) por cumplir todos los requisitos de la convocatoria. 

o Se aprueba por asentimiento. 

3.- Informe sobre solicitud de suspensión temporal de contrato de Fabiano 

Baroni. 

• El Consejo de Departamento acordó por asentimiento la emisión de un 

informe favorable a la solicitud indicada. 

4.- Informe sobre prórroga de contrato de Carmen Navarrete. 

• El Consejo de Departamento acordó por asentimiento la emisión de un 

informe favorable a la solicitud de prórroga indicada. 

5.- Información acerca de plazas de profesorado. 

• El Director informó en nombre de la comisión de profesorado acerca de la 

situación de la plantilla del Departamento tras los últimos concursos, y 

transmitió la propuesta de no sacar de momento más plazas de 

profesorado a concurso, con la excepción de una plaza de Ayudante que 

ha quedado vacante recientemente por haber renunciado la persona a la 
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que se le adjudicó en concurso celebrado durante el verano pasado, por lo 

que la Universidad la volverá a sacar a concurso directamente. 

6.- Propuesta del estamento de Personal Investigador en Formación sobre mayor 

transparencia en resoluciones de plaza. 

• De acuerdo con lo previsto en el Reglamento de Régimen Interno del 

Departamento,  y a petición de los miembros del estamento de Personal 

Investigador en Formación, el Consejo de Departamento debatió la 

propuesta presentada por dicho estamento sobre mayor transparencia en 

resoluciones de plaza, que se adjunta a esta acta. Tras el debate el 

Director del Departamento se ofreció para realizar una gestión ante el 

Subdirector de Profesorado de la Escuela Politécnica Superior 

manifestándole el consenso apreciado en todos los estamentos del 

Departamento en favor de que los resultados que se publican tras los 

concursos públicos de contratación de profesorado de la Universidad 

incluyan no solamente la puntuación final de los candidatos, sino también 

su desglose según los apartados previstos en la normativa que rige estos 

concursos. El Consejo de Departamento manifestó por asentimiento el 

acuerdo con la realización de esta gestión. 

7.- Ruegos y preguntas. 

• Se propuso que la documentación para aprobar en Consejo se envíe por 

anticipado.  

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 12:30. 

 


